

Bhabinkamtibmas Polsek Kabandungan Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Door to Door System untuk Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 15, 2024 - 15:06



Bhabinkamtibmas Polsek Kabandungan Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Door to Door System untuk Menjaga Kamtibmas

Bripka Ade, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Sambang Desa sekaligus Door to Door System (DDS) di Kampung Tipar RT. 004/0010, Desa Mekarjaya. Kegiatan

ini dimulai pada pukul 09.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Tujuan dan Pelaksanaan Kegiatan

Dalam kegiatan DDS ini, Bripka Ade bertemu langsung dengan warga Desa Mekarjaya untuk menampung berbagai masukan, curhatan, serta saran dan kritik konstruktif dari masyarakat. Hal ini bertujuan agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat. Kegiatan Door to Door System ini juga merupakan salah satu upaya untuk mempererat hubungan antara polisi dan warga serta untuk memastikan keamanan dan ketertiban di lingkungan desa tetap terjaga.

Himbauan dan Pesan Kamtibmas

Selama kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada masyarakat, antara lain:

1. **Mengajak masyarakat untuk aktif menjaga Kamtibmas** dengan menggiatkan kegiatan Siskamling atau ronda malam di lingkungan masing-masing, guna mencegah segala bentuk gangguan keamanan.
2. **Mewaspada indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**, terutama terkait praktik calo tenaga kerja yang menjanjikan gaji besar untuk bekerja di luar negeri. Bripka Ade mengingatkan agar masyarakat segera melaporkan jika menemukan indikasi tersebut kepada pihak kepolisian, agar tindakan kejahatan tersebut dapat segera ditangani.
3. **Memberikan nomor kontak Bhabinkamtibmas** kepada warga, agar mereka dapat dengan mudah memberikan informasi mengenai segala permasalahan atau situasi yang perlu segera ditangani, termasuk gangguan Kamtibmas atau hal-hal mencurigakan lainnya.

Pentingnya Keterlibatan Masyarakat

Kegiatan ini menunjukkan pentingnya keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Polri, khususnya Bhabinkamtibmas, terus berupaya untuk membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat, agar setiap permasalahan dapat diatasi bersama-sama, dengan lebih cepat dan efektif.

Polri Siap Melayani Masyarakat

Melalui kegiatan seperti DDS ini, Polsek Kalapanunggal berharap dapat terus menjaga hubungan baik dengan warga, sekaligus menciptakan situasi yang aman dan kondusif di Desa Mekarjaya. Polri akan selalu siap menerima informasi dan bekerja sama dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang bebas dari tindak kejahatan dan gangguan Kamtibmas.